

Mercredi 07 octobre 15

Le collège Germillac a accueilli le premier tournoi de futsal UNSS de l'année scolaire. Près de 150 élèves de Lavardac, Casteljaloux, Port Sainte Marie, Aiguillon et bien sûr Tonneins se sont donc affrontés sur le stade.

Les 41 élèves de Germillac composant 8 équipes (4 en benjamins et 4 en minimes) ont dignement représenté leur collège en remportant, avec même une victoire pour les benjamins en vert (Loucas, Joshua, Diego, Lukas, Issam, Oussama) et les minimes en violet (Tiago, Simon, Tyson, Aymen, Yousri).

L'après-midi s'est conclue avec un goûter (pain, chocolat, pomme, grenadine) très apprécié.

Félicitations à tous pour votre jeu, votre état d'esprit, votre aide précieuse pour l'installation et le rangement du matériel (plots et buts gonflables).



Au programme la semaine prochaine, première rencontre de rugby à Casteljaloux. On compte sur vous.